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В статье рассматриваются основные подходы к субъектности личности. Субъектность личности рассматрива-
ется как результат амбивалентности, с одной стороны, самоидентичности, а с другой стороны, социальной идентич-
ности за счет набора моделей, позволяющих адаптироваться в профессиональной деятельности. Отмечены основные 
сферы, позволяющие актуализировать рефлексивные процессы личности при взаимодействии с профессиональной сре-
дой. Выделить характерные черты субъектности личности, присущие силовым структурам. 
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Th e article deals with the main approaches to the subjectivity of the individual. Th e subjectivity of a person is considered as a 
result of ambivalence on the one hand of self-identity, and on the other hand of social identity due to a set of models that allow to 
adapt to professional activities. Th e principal areas allowing you to update the refl exive processes of a personality when interacting 
with the professional environment. Identify the characteristics of subjectivity inherent in the power structures.
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